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Buenas, bienvenidos a este audio de unplandivino.net. 

Fijémonos: “La batalla por el alma humana”… que nadie se asuste. 
Cuando hay una batalla, como parece que hay (aunque los espíritus “luchan” de otras 

maneras, tienen otra vivencia de sus heridas emocionales, y, por supuesto, comparten otro mundo, 
el espiritual)… es decir, en toda guerra, como por ejemplo en las guerras en el mundo físico, pierde 
siempre mismamente la naturaleza (por decir algo muy evidente, y hablar de “la gran olvidada”, que
digamos que es “la naturaleza”, bombardeada igualmente por ambos bandos en contienda).

Pero este es uno de los aspectos que parecen fundamentales que vamos a traer a este tema, 
para incluso “repasar” - pues ya hemos visto estas cosas en alguna medida -1. 

Se trata de ver rápidamente lo que parece más fundamental en la batalla por el alma humana,
en esta “batalla espiritual”. 

Así, vamos centrándonos, y lo primero de todo, muy importante, es que este audio y texto es
sobre todo para uno mismo, para alimentar vuestra propia actitud de oración, de rezo (anhelo de 
Dios y de la verdad). Es decir, es para nuestras oraciones que hacemos en voz alta incluso, para ir 
ejercitando ese músculo del que hemos hablado2, de sentir que algo es o no verdad, a ver cómo nos 
sentimos… según cómo evoluciona la vida… Me refiero a esta forma de rezar donde contamos 
“todo”, es decir, todo lo que sintamos que más o menos “va bien”, que nos va bien… “todo” lo que 
nos venga incluso inspirado… todo, se lo contamos a Dios primero (que es donde primero ponemos
el foco en las oraciones, y funciona)… y “luego” a desencarnados (que siempre nos acompañan).

Entonces, estamos en esa “toma de posesión” de nuestra alma, en el sentido de que nuestra 
alma ya está atrayendo a desencarnados, que tienen sus propias verdades distorsionadas, o sea, 
errores (como los nuestros, y como en resonancia con los nuestros). Y es muy importante el “irnos 
sintiendo en la vida”. La vida va a hacer que, en su transcurso, y si va “a mejor” (en este sentido de 
una auténtica espiritualidad, no de una seudoespiritualidad), va a hacer que vosotros mismos y sin 
dogmas, sin espíritu dogmático, podáis comprobar: “ah mira, efectivamente, esto me va mejor, 
siento que así puedo recibir más amor de Dios, o siento que voy a poder recibir más amor de Dios y 
crecer en amor en general… o bien, lo veo más factible, o veo más factible empezar a recibirlo… o 
que si la sanación, etc…”. Entonces, todo este “tomar posesión”… y solo si cada cual lo comprueba
en su propia alma (sin dogmas), puede que suceda que nos afiancemos y confirmemos en estas y 
otras verdades. 

Así, primero siempre está bien recordar esto, en todo lo que escuchamos o leamos, sea sobre
lo que sea… recordamos algo así como contárselo tiernamente a Dios, “a nuestra alma”… y que si 
apuntar esto, lo otro… apuntamos cómo nos hemos sentido… Y así, además, damos ejemplo a los 
espíritus que nos miren, pues esto puede que sirva a todo el mundo (que incluye espíritus, o sea, 
desencarnados), ya que efectivamente parece que es así: siempre estamos rodeados (tal como hemos
comprobado en gran medida ya, gracias a las enseñanzas de Jesús y María Magdalena, pues, 

1 Ver página-guía sobre el tema: https://www.unplandivino.net/verdad-divina/tierra-alma/ 
2 Ver por ejemplo audio reciente sobre “Rezar y deseo”:  https://www.unplandivino.net/rezar-9-oct-2022/ 
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recordemos, están en Australia, pero no existe la reencarnación - por decirlo rápidamente -).
Hemos ido como “evolucionando” un poco (en realidad, digamos, redimiéndonos, pues la 

Tierra está caída, y hablar de evolución puede distorsionar mucho a veces)… en este caminar… con
algo de toma de consciencia… con más o menos sufrimiento, entendiendo ahora mejor el 
sufrimiento como ese producto “a largo plazo” cosechado por nosotros al cosechar mucho “dolor 
físico”, en sentido amplio (enfermedades, desmejora del cuerpo, etc.), porque no hacemos frente o 
no asumimos la responsabilidad sobre lo que hemos sembrado, y que ha causado mucho dolor 
emocional - un dolor que hemos ido cargando todos incluso desde antes de nacer, en el útero -. 

También quería recordar, para empezar, que en el anterior audio (que va de muchas cosas, 
enlazado en una nota arriba (sobre rezar y deseo)), tratamos de algo que tiene que ver y es una 
buena base. Definíamos las instituciones (y todas tienen algo de este aspecto) como recicladoras de 
“vómito energético” (y que nadie se moleste con eso :) , pero es así). A los espíritus les debe dar 
bastante asquito la Tierra… tal como parece que nos han confirmado en estas enseñanzas, en las 
bellas canalizaciones donde Jesús habla con gente a través de María Magdalena. Así, todo aspecto 
institucional tendría mucho de esto: no nos queremos hacer cargo de ciertas energías y usamos lo 
institucional como para reciclar, pero “para mal”, porque en realidad nos hace daño en el alma… y 
se va como acumulando y fomentando así la desarmonía en el alma. 

Entonces, vamos ya al tema principal: todo el mundo pierde en la batalla. Eso quería unirlo 
al tema de “lo que es atacado, crece”.

Vamos a ver entonces qué es lo que pierde, o qué se pierde en la batalla por el alma humana.
Toda batalla es un “sindiós”, y aquí eso es literal, cuando hablamos de alma, claro está. 

Todos perdemos cada vez más el “espíritu” de la posibilidad del amor de Dios, en el sentido de 
perder incluso literalmente esa posibilidad (como veremos o iremos sintiendo más en este audio y 
en lo que veremos otras veces a medida que vamos redimiendo el alma)… en una batalla espiritual 
todo el mundo perdería esa posibilidad, perdería la “actitud” conforme a esa posibilidad… perdería 
el pensamiento de que es posible recibir ese amor de Dios, que no es el amor natural (el natural es 
un amor intrínseco al alma, el que ya tenemos como potencial por defecto, y que damos o recibimos
en mucha o poca medida, entre nosotros o con las criaturas). 

¿Qué pasa entonces? Que los espíritus celestiales - es decir, en la dimensión 8 y más arriba -,
ya están en unidad con Dios, y, por supuesto, Dios no batalla. Estos celestiales, además, no siempre 
han existido en la Tierra; es un fenómeno muy nuevo para la Tierra; es decir la gente desencarnada 
no podía acceder a este “nuevo reino”, abierto tras lo que pasó en y con el alma de Jesús hace 2000 
años. Y por debajo de ello, a partir de la dimensión 6 incluida, hacia abajo, podemos estar en cierto 
grado de falta de humildad con nuestras heridas, lo cual por supuesto nos hace actuar en desarmonía
con la verdad (o simplemente estar olvidándonos de ella, de esta “última verdad para el alma 
natural”, para el alma que solo es “a imagen de Dios”, todavía), y la verdad es que podemos recibir 
amor de Dios. 

Hay por lo tanto muchos grupos de esos espíritus que, al batallar, y como lo que atacas 
crece… al atacarse entre sí, están haciendo que crezca aquello que comparten, y lo que comparten 
es esa “desarmonía” tan fundamental. 

Y esa “desarmonía global”, por así llamarla, es lo que todos comparten en la batalla 
“espiritual”, es lo que crece al atacarse todos entre sí de alguna manera… es lo que crece en ese 
nivel global, es decir, para todos los planos espirituales hasta la dimensión 6: Que rechazan el 
amor divino, a sabiendas o no. 

Si no tienen amor de Dios en el alma… e insistamos, si batallan… o sea, si tienen algún 
conflicto, entonces, o bien no pueden tener ese amor de Dios en el alma, o bien no lo tendrán como 
primera prioridad - si es que sí recibieron algo -. 

E insistamos también: no es un “conflicto” al modo físico, sino algo que, quizá, por ahora, 
veríamos como “muy sutil” (aunque las consecuencias físicas, o el eco físico que nosotros vivimos, 
sería muy dramático, a veces)… y esto algo que percibiremos dependiendo de cómo esté la 
condición de nuestra alma en amor, es decir, según lo que hayamos “redimido” nuestra alma, en el 
mundo físico - lo percibiremos de una u otra manera -. 



Pueden incluso ser católicos o cristianos, o musulmanes… de cualquier religión, que creen 
que tienen amor de Dios en el alma… o simplemente creer que no hay distinción entre amor natural 
y divino. 

Por ejemplo, he hablado últimamente con algunos católicos3, sin ser de ninguna religión… 
ahora que estoy yendo a estos grupos de vigilia para rezar sin molestar, algo lejos de la puerta de 
una “clínica” donde hacen abortos. Y se ve, en esos católicos, que pasa algo cuando les dices que el 
amor de Dios no es el natural; es como si salieran heridas, a veces. 

Así pues, esto existe, y lo estamos comprobando cada vez más: hay muchos grupos, muy 
variopintos, mucho más variopintos que en la Tierra, en el mundo espiritual, y que están en algún 
tipo de conflicto batallando. Y lo que atacas crece, y lo que ellos están atacando al luchar entre sí, 
todos a la vez, es ese “espíritu” de “no hay diferencia entre amor divino y natural” (y ya sea que 
algunos crean que ellos “ya son Dios”… u otros, como quizá ciertos budistas, puedan decir cosas 
como que “dios es todo”… - lo que sea, cualquier cosa -). 

Entonces, si la verdad es lo que estamos diciendo y comprobando (pues esto no es 
dogmático), entonces mucho de todo esto es evidente. Esto nos ayuda a dar un paso en esta 
comprensión sobre lo que significa “el cierre de los Cielos”, que es algo que nos han contado 
incluso por lo menos desde hace cien años. Es algo que algunas personas hemos encontrado gracias 
a que lo señaló Jesús en sus enseñanzas, hoy en día, ya que señaló los mensajes de Padgett, a través 
de los cuales esta misma alma (la de Jesús y María Magdalena) habló desde los planos celestiales, y
junto a muchos otros celestiales y muchos otros espíritus en diversas condiciones álmicas, a través 
de un señor muy normalito que vivió en EEUU. 

Entonces, tras esa transmisión via Padgett, lógicamente, ¿qué ha hecho “el mundo 
espiritual” en general (no el celestial), una parte de ese mundo… qué ha hecho, y que lo habría 
hecho, tal como parece, así como en respuesta a esta “claridad” y a este “amor” dado desde el 
mundo celestial, un amor y una luz a la que nos invitó, a la manera de Dios, y tan fuerte y 
tiernamente… ese mundo celestial a principios del siglo XX?

El mundo espiritual más bajo no ha atacado este acto de Jesús y de otros, sino que el mundo 
espiritual ha llenado nuestro mundo físico (en resonancia con nuestra herida de arrogancia) de 
canalizaciones, libros, seudocanalizaciones… que hablan mucho de Jesús, pero que no lo atacan, ni 
mucho menos. Dan datos, datos a veces tergiversados, con medias verdades, etc… y lo hacen con 
mucha arrogancia, pues lógicamente muchos hablan por Jesús, atreviéndose a eso, a contar medias 
verdades… 

Y así vemos que eso es, diríamos, un “ataque más inteligente”, pero que no es un ataque, en 
realidad, pues los espíritus ya deben saber muy bien que “lo que es atacado crece”, y más cuando ya
han pasado 2000 años tras el “ataque a Jesús”, y se ve claramente todo lo que ha crecido a partir de 
eso, y todo lo que significó haber atacado a Jesús (cuando él ya estaba en unidad con Dios, y él, por 
cierto, no sufrió).

Entonces, para no fortalecer algo, hay que ser muy sibilinos (y no por casualidad debe ser 
que esta palabra tiene como raíz algo hebreo, creo [aquí me equivoco, es de otra procedencia]). Y 
las “pobres” personas de la espiritualidad judía (aunque cuidado con la conmiseración), las personas
bienintencionadas de esa espiritualidad que, como todas las espiritualidades, tiene tantas cosas tan 
bonitas… han sido manipulados, como todos lo estamos siendo, e incluso como lo están siendo los 
espíritus que pueden estar ahora escuchando… también pueden estar siendo manipulados por estos 
movimientos de espíritus que, muy compulsivamente adictos a sus propios miedos y penas que no 
quieren sentir, por arrogancia, son adictos al control (esa pareja, u otra cara, del miedo). 

Entonces, vamos a suponer por ejemplo (cosa que no parece una locura suponer) que esto 
está bien aprendido en el mundo espiritual - esta “lección” -… bien aprendido, tras dos mil años, 
por aquellos espíritus que se podrían considerar, y con más o menos “saña” (y cuidado, la “saña” en
el mundo espiritual no tendría nada que ver con la “saña” que podamos ver en el físico)… se lo 
habrán aprendido bien (“lo que es atacado crece”) aquellos que se pueden considerar a sí mismos, 
como decíamos… como “enemigos” de Dios, en el sentido del plan divino, es decir, del diseño 

3 De lo cual habrá algún audio próximamente.



completo divino, que incluye esta posibilidad de recibir el amor de Dios, traída de nuevas para la 
Tierra por Jesús, gracias a la gracia que Dios le hizo en su alma y a la persistencia de Jesús en la 
relación con Dios… y para que esa posibilidad (la de tener otra vez el privilegio de poder obtener el
regalo del amor de Dios) se materializara por fin en este planeta - caído desde hace tanto tiempo -. 

Esa materialización de la posibilidad de la relación directa de amor con Dios hizo que se 
abrieran nuevos planos, el “reino”, los planos celestiales, mucho más en número que los “naturales”
(por llamarlos así, rápidamente)… y abriéndoselos - esos planos - a muchos espíritus que luego 
entraron, y siendo muchos de ellos de la tradición judía también. Entonces fijaros lo que tienen que 
“sufrir” (aunque ya no sufren estando en unidad con Dios), al ver que se utilizan las espiritualidades
de antaño para estos fines; y no solo las espiritualidades, sino los cuerpos que implementan esas 
espiritualidades (como en el caso de los genocidios buscados, etc.).

Entonces fijaros en qué “interesante”: las enseñanzas que simulan o suplantan la figura de 
Jesús… eso, ya no es simplemente un ataque. Y esos espíritus a veces son “anticrísticos” en el 
sentido que ya definimos, técnico, y que no es un “insulto”, sino que describe el hecho de que saben
lo que están haciendo. 

Otras personas (que hemos trabajado en esa actitud, en esa confusión, influidos por ese tipo 
de espíritus que tienen enfado para con Dios y la vida a nivel tan profundo), otras personas como 
mismamente podemos ser nosotros, no lo sabíamos, o mejor dicho, no queríamos saberlo, y 
estábamos mucho más metidos en nuestro pecado de ignorancia, si lo queremos llamar así, o sea, de
desear la ignorancia sobre lo que realmente está pasando (cosa que todos tenemos en alguna 
medida).

Y bien, imaginad los miles de millones de espíritus que habrá, que conocen estas cosas sobre
la importancia de las emociones y de la mente, con todas esas posibilidades mentales… y esas leyes
como la de que “lo que atacas crece”… E insistamos: muchos son “enemigos” de Dios incluso 
aunque hablen de Dios; serían enemigos de esta parte del diseño, es decir, de la más personal, la que
trajo Jesús. Y lamentable y dramáticamente (lo que es una de las componentes fundamentales del 
“drama” católico y cristiano en general) muchos cristianos también estarían ahí. Y más lamentable 
es todavía sabiendo que tienen nombre para ello en la tradición: el pecado contra el Espíritu Santo. 
Y es esto. Pues el Espíritu Santo es el “mecanismo” mediante el cual Dios puede entregar amor a las
almas humanas que Él creó (ese amor que no es el natural). 

Entonces, muchos millones de espíritus, con más o menos sentido de ataque, de conflicto, y 
“defendiendo” sus cosas; y lo harían “alegremente”, digamos, pues en el mundo espiritual, según 
avanzamos, todo es más alegre y brillante… y todo el mundo conocerá cada vez más 
profundamente la ley del deseo, estando más y más involucrados en esa ley. Pero saben que tienen 
que “trabajar” para que no “peligren” sus creencias, modos de vida, tradiciones, sus mundos 
espirituales en las diferentes dimensiones… O sea, imaginad.

Y de ahí la importancia del camino del amor divino, con las potencialidades de unificación 
que abre. Pues Dios es siempre nuevo, y por supuesto siempre bueno. Entonces por eso para Dios 
no tiene sentido el ataque y estos miedos que nos vuelven controladores y hacer esas cascadas de 
control, desde el mundo espiritual, hasta llegar a los controladores más sucios, o sea, que le hacen el
trabajo sucio al mundo espiritual (de los cuales hemos hablado ya en audios anteriores, y ahora lo 
mentaremos más explícitamente al hablar un poco de Harari, el ideólogo de cierta élite, que hablaba
del libre albedrío de forma delirante – delirante para nosotros ahora que conocemos la verdad divina
-, en unas citas de las que hablé en esos audios sobre la agenda 2030 y demás).

Así que ya no se trata tanto de atacar sino de manchar y distorsionar; y esas agendas de 
control parecen tener bastante bien aprendido, y parecen estar pudiendo aprender (incluso mediante 
la inteligencia artificial, la IA) todas estas cosas. 

Y la IA, pues, está como ese peligro y arma quizá… algo que se abre hoy en esta interacción
entre mundo espiritual y mundo físico. Pero cuidado, realmente el peligro es el “sindiós” del que 
hemos hablado arriba. Es decir, hay que verlo en el contexto que hemos ido sintiendo que es real (a 
base de conocer estas cosas sobre la dimensión 6, etc.): y es que resulta que son felices allí, en la 
dimensión 6, pero felices solo “a la manera natural” - lo digo por que todo esto no es un “drama” al 



estilo usual, y así, no malinterpretemos esto debido a las resonancias que pueda suscitar todo este 
uso de palabras como “ataque”, etc.-.

Entonces hemos reunido estos puntos ya: todos perdemos algo; “lo que es atacado crece” y 
gana el “sindiós”… y todos esos grupos en liza no tienen amor divino en sus almas (y esa “anti-
posibilidad” es lo que estaría creciendo). 
 Este es ahora el siguiente punto de todos estos aspectos que parecen fundamentales (y 
confirmado por Jesús): ese espíritu de compulsión por literalmente cosechar almas, se da así porque 
en sus mundos no hay novedad si no entran nuevas almas (las almas empezamos encarnando en la 
Tierra, Dios no crea “ángeles” de la nada, como creen al parecer muchas tradiciones). 

Entonces, los espíritus se pueden apegar mucho a sus mundos (recordemos por ejemplo que 
nos dicen que en la dimensión 1 - donde estamos en general como condición álmica -, en su parte de
arriba todo es ya bastante agradable; y así, cómo será de agradable todo ya en la dimensión 2, 
aunque en esta no tienen por qué ser fieles del todo a la verdad; y ese es el “problema”, entre 
comillas “problema”, por que es “por diseño” que el descenso en condición álmica en la Tierra se 
dio así o tiene esa estructura - que se ve mucho más ordenada o “localizada en un ordenamiento” en
el mundo espiritual que se corresponde además con fronteras espirituales allí digamos “reales”, 
“físicas” (y Dios, infinitamente sabio… Dios sabe por qué es así ese orden de “descenso” - algo que
iremos intuyendo conforme redimamos el alma, y quizá en general más bien tras dejar el cuerpo 
físico, a no ser que recibamos mucho amor de Dios y podamos regenerar lo suficiente el cuerpo 
físico también -)-).

Entonces, con ese apego a sus mundos, todo ese sindiós y “sinverdad” se da por no asumir 
todo el potencial del alma humana, y no quererlo asumir habiendo ya sabido a veces que pueden 
recibir amor de Dios y transformar el alma (habiéndolo sabido ya algunos).

Así que puede que exista, reconocido o no, ese “interés común anticrístico” en fomentar 
dogmas (unos dogmas más que otros), dogmas donde Dios y su amor no sean ni siquiera los 
potenciales protagonistas. Entonces, esos espíritus pueden estar más interesados en potenciar el 
budismo, por ejemplo, por no mencionar lo evidente sobre el dogma judío, donde por lo que parece 
no reconoce la singularidad del evento de Jesús. 

Y ya que hemos hablado de Harari, a cuento de estos apegos espirituales… resulta que es 
célebre el hecho (un hecho que hace poco comentaron en un vídeo los argentinos Nicolás Martínez 
Lage y Nicolás Morás4)… el hecho de que este “vendedor de libros” medita en plan budista. 
Además, yo, curiosamente, tuve conocimiento de este hecho hace años, en un retiro vipassana al 
que “lamentablemente” fui (es de inspiración budista). Y es muy curioso todo esto, pues además 
había varias personas muy relacionadas y muy “enamoradas” con Israel, en el retiro - aunque no 
estaban exactamente como participantes normales -. Esto fue como una confirmación para mí 
fuerte, y algo que recuerdo mucho. 

No sé qué pasará con eso, y supongo que depende de que los espíritus de esta tradición 
lógicamente muchos tienen muchas heridas relativas al derecho de existir, que, fijaros, es un poco la
temática del llamado “pueblo judío”, ese tener que irse de los sitios, éxodo, etc., y ya desde lo que 
narran en la Biblia… con ese tema de colectivizar masas de personas mediante el espíritu de 
víctima, y de forma quizá “muy especializada en ello”, por así decirlo… Y todo eso es muy parejo a
este tema del “derecho de existir”, que también fijémonos en cómo rima mucho con la “temática 
emocional” que puede tener dentro un alma abortada (espontáneamente (con violencia emocional), 
o más físicamente abortada, con violencia física). 

Entonces tenemos ahí toda esa manipulación posible del sentimiento de pertenencia, todo 
ese uso manipulador de la espiritualidad… 

Y en parte en el cristianismo ocurre lo mismo, paradójica y dramáticamente. Aunque se 
habla “con todas las letras” del amor de Dios… de Jesús como un evento singular… pero en 

4 En concreto un vídeo de Morás, donde usa parte de lo que había divulgado hace unos meses N. M. Lage sobre 
Harari. Morás comenta de pasada que este Harari “medita”. En el vídeo hablan de esta élite y sus delirios 
controladores (pero que como sabemos son creados, esos delirios, por nuestra resistencia a dejar fluir las heridas 
emocionales): Vídeo de Lage: https://www.youtube.com/watch?v=hOrZz9rOhYo Vídeo de Morás: 
https://www.youtube.com/watch?v=Iu6CtsgIMZw 

https://www.youtube.com/watch?v=Iu6CtsgIMZw
https://www.youtube.com/watch?v=hOrZz9rOhYo


seguida todo se mancha con cosas muy metafóricas, como cuando llaman a María de Nazaret 
“madre de Dios”, y si lo interpretamos literalmente (“madre de Dios”) eso es una burrada 
gigantesca,  pues Jesús no es Dios (con perdón por lo de “burrada”). 

Y ¿por qué todo esto? Básicamente sucede que con amor de Dios las almas somos 
incontrolables (claro que hasta cierto punto, pues las heridas son las heridas… y al final si no 
sanamos todo nos pueden intentar hacer más cosas). 

Hay pues esta “apropiación del alma” que interesa a grupos que quizá comparten 
explícitamente ese interés común anticrístico, y quizá parece que se comparten también los métodos
de la “industria” con la que hacer esto. 

Vamos a ver la definición de industria: “el conjunto de operaciones destinadas a la 
obtención, transformación y transporte de materias primas”. Y lógicamente, ya sabéis, la materia 
prima aquí, como hemos visto en varias ocasiones… la materia prima es el deseo humano: el alma, 
con sus deseos, emociones… Y podemos pensar pues en cuál o cuánta será la capacidad de 
“obtener” eso, es decir, más y más almas que poder transportar, en el sentido de transportar los 
cuerpos espirituales de los humanos (para adueñarse así de los “potenciales de transformación”, que
en realidad son de redención, y una redención, claro está, solo con amor natural). Para ese posible 
transporte de cuerpos espirituales quizá haya ya mucha tecnología disponible también en el mundo 
espiritual (quizá en gran medida los avances físicos en eso responden en parte a los avances en el 
mundo espiritual, avances hechos por quizá muy diversos grupos - algunos de los cuales se creerán 
“extraterrestres” cuando serían simplemente abortos -). 

Así, nuestro “deseo de ignorancia” puede pues prolongarse hasta el mundo espiritual, quizá 
hasta llegar muy lejos (modelando nuestra redención hasta muy lejos en el avance “solo en amor 
natural”)… muy lejos en algunas partes de las dimensiones, y de unas maneras como vemos 
“tecnológicas”, donde nos podríamos dejar engañar para ser “seudo-estabulados” no solo ya en la 
Tierra, como efectivamente estamos estabulados en gran medida al proteger el miedo y por nuestra 
falta de coraje y carácter… sino también en ese mundo espiritual tan inmenso.

También lógicamente es un “transporte”, ya existente y metafórico: transporte “hacia” sus 
creencias y actitudes. 

Entonces, es una especie de “abducción”, ahora que el mundo se abre más a la 
espiritualidad… y con esa prevención que dijimos que se habría hecho, desde una parte del mundo 
espiritual, y como respuesta a la manifestación de mensajes provenientes de los celestiales por 
ejemplo hace cien años - como los paradigmáticos y esenciales dados via Padgett, donde hablan con
total claridad, aunque incipientemente, sobre el alma… cosa que ahora es completada con la 
“segunda venida” -.  

Fijémonos pues, es lógico que se dé esta implementación industrial de la cosecha de almas. 
E insistamos, no inventamos lo de la “cosecha de almas”, pues son los propios espíritus, canalizados
en canalizaciones muy célebres que ya tienen más de 40 años, los que hablan de cosecha de almas. 

Son épocas estas, como la nuestra lo parece… donde parece que hay grandísimas crisis, 
grandes posibilidades de catástrofes diversas… a la vez que crece un poco la condición álmica 
humana y nos abrimos globalmente más al mundo espiritual. Y claro, todos en el mundo espiritual 
parecen “estar a la que salta”, y más los que tienen muchas heridas relativas a ese miedo a perder el 
control, al apego a sus mundos, del que hemos hablado. 

Pero insistamos, todo esto es como muy “bonito”, porque en realidad el mundo espiritual, y 
más a partir del plano 2, que parece ser algo muy deslumbrante para nosotros (así que, al menos, 
estamos hablando de algo muy interesante - lo digo por si no se siente que esto sea básicamente 
cierto -).

Y tenemos por ejemplo la actitud de que el fin justifica los medios. Por ejemplo mentir: 
“extraterrestres” que en realidad son desencarnados, pues muchos de los que se hacen pasar por et’s 
serán seguramente abortos, de un tipo o del otro. 

Entonces, “mentir está justificado” (para conseguir lo que sea)… y claro, si los humanos 
físicos nos lo creemos en parte lo justificamos, y entramos así, “por ley de compensación”, en ese 
juego de cosechar engaño tras sembrar engaño, falsedad y muerte (por ejemplo justificando el 



aborto). 
 Ah, “dicen que son extraterrestres…”… pero la realidad es que tienen “más poder” porque a
partir de ciertos lugares (seguramente sobre todo a partir del plano 2) - parece - pueden materializar 
bastantes cosas. 

Lógicamente entonces, la industria, para hacernos controlables y poder conseguir sus 
objetivos se trata de impulsar miedo, como estamos viendo en los medios de comunicación de una 
manera tan evidente. 

Y todo esto es para “gloria” de una herida que será muy particular para cada uno de estos 
grupos o tribus espirituales, dependiendo de sus vivencias en la vida terrestre, o de su falta de 
vivencia en la Tierra en el caso de los abortos. Pero al final fijémonos en que la herida compartida 
es lo que hemos visto tantas veces, lo que vimos al principio: ese “sindiós”. 

Lógicamente, nuestras heridas, que no queremos ver, son manipuladas por estos grupos de 
espíritus que tienen más “visión a futuro” (y hacia el pasado en cierto sentido de “memoria”, 
asistida o no por la IA), y que tienen más visión real de “nuestras energías”… entonces esas heridas 
y nuestra resistencia a sanar son algo lógicamente manipulado para estos fines de estos planos 
superiores. 

Y recordemos: lo hacen en ese modo “batalla”; pero Dios no manipula, y por tanto ningún 
celestial ni aspirante a celestial que pueda estar compartiendo dimensión, compartiendo de cierta 
manera la vida de esa dimensión con esos otros espíritus más proselitistas, etc.… ninguno de ellos 
en el camino del amor divino va a entrar en esa “actitud batalla” ni a intentar hacer el mismo tipo de
manipulaciones (aunque lo parezca a veces, quizá, pues a veces nos lo puede parecer, pero la 
motivación nunca va a estar en desarmonía con los elementos básicos que estamos cultivando en el 
camino del amor divino: humildad, verdad, amor… y esta fe basada en hechos, y este modo de rezar
que vamos viendo, es decir, este “rezar” como anhelo de Dios… y esta “acción armónica” con todo 
ello, para conseguir cada vez más armonía con la verdad y el amor divinos). 

Entonces, en realidad, para gloria de ese mundo particular en donde estén, o de esa idea, 
religión, tradición… glorifican eso… pero en realidad lo que glorifican es la herida particular de 
cada uno; están como sumando “muchos niños heridos” (la cual suma ya somos en gran medida 
dentro de este borreguismo de “la sociedad” usual, en el mundo actual, todavía)… sumando “niños 
heridos” que así adquieren y adquiríamos fácilmente una especie de “sentido sublime de la herida” 
(una herida que en realidad no tiene nada de sublime en la perspectiva de Dios, claro está); están y 
estábamos algo así como sublimando en masa las heridas emocionales, o sublimándolas en “masa 
elitista”, con ideología de ser “superiores”, ser “el pueblo elegido”, etc. 

Así, como vemos, lo que individualmente hacen o hacíamos es glorificar la idea particular 
de cada uno, en el alma de cada cual, insistamos… y ello para grupalmente “glorificar la herida” 
que todos tenemos con respecto a Dios (glorificando esa herida concreta sin saberlo, o bien a 
sabiendas en el caso anticrístico - técnicamente hablando -). 

Así es como vemos cada vez más factible la realización de eso que al principio suena tan 
disonante: el cierre de los Cielos5. Sí, pues es el cierre de esos Cielos que se abrieron a partir de la 
existencia de la posibilidad del regalo del amor de Dios, y de la recepción efectiva de mucho amor 
de Dios por parte de Jesús… y a partir de que Jesús y otros después fueron entrando en esas 
dimensiones al recibir tanto amor de Dios. 

Y ya vimos: como todo regalo, los regalos no se siguen ofreciendo, por ley, si se rechazan… 
y en este caso si la humanidad lo rechaza (humanidad que podríamos pensar que Dios ve global y 
tiernamente como un gigantesco niño herido, que habríamos sido desde siempre, en el fondo).

Veis, este tipo de cosas son las que podemos ir contando a los espíritus que nos rodean, y así 
vamos ejercitando ese músculo de hablar… de sentirnos a nosotros mismos a ver cómo sentimos la 
certeza en torno a estas cosas… vemos al día siguiente qué tal, habiéndolas contado el día anterior u
otros… 

Pues fijaros, nuestra vida es un continuo canalizar actos y voluntades, digamos (por usar esa 
palabra, canalizar, como cuando hablamos de canalizar a un espíritu). Cada acto es ya como una 

5 Ver cosas sobre esto enlazadas en la página-guía A.1 de la web: https://www.unplandivino.net/relacion-dios/ 
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canalización de nuestra alma, pero nuestra alma tiene una voluntad herida, y esas heridas pueden ser
manipuladas, y por tanto en parte siempre estamos, ya sea directa (con una especie de 
semiposesión) o indirectamente, canalizando voluntades “ajenas”, ya que en nuestras heridas actúan
espíritus. 

Así, esos espíritus pueden producir, con nuestros actos, un eco más o menos fiel a lo que 
ellos habrían querido que se produzca en el mundo físico, y para más o menos gloria de su grupo, 
tradición, etc., lo cual hemos visto que en realidad es para “gloria” de su herida individual, en el 
fondo… y que es en realidad “nosotros entregando nuestra alma”, entregando nuestra voluntad 
herida, pues no tenemos suficiente deseo de sanar esa voluntad (y así estamos glorificando también 
nuestra herida, quizá en vidas más o menos miserables, paradójicamente, que en realidad sirven 
para esa gloria a cualquier cosa o tradición que no sea Dios).

Es entonces eso, ese canalizar su voluntad a través de nuestros actos (de nuestro no 
espabilar, aunque incluso hayamos espabilado ya un poco “a la manera de Dios”), ese canalizar la 
voluntad de otros, gracias a entregar nuestra alma, está implementando la actitud general de: “Dios 
primero, no”, es decir, de no poner primero a Dios. 

Y eso, claro está, desarmoniza con respecto al camino del amor divino, e incluso aunque 
tengamos amor de Dios: si seguimos de manera que no pongamos a Dios primero, si no aprendemos
a rezar e insistimos en rezar de esta manera, tan tierna y real, y cada vez más… entonces vamos a 
terminar implementando esa actitud que proviene del mundo espiritual, donde la mayoría de 
espíritus están en esas “luchas”, pues hay más espíritus en los caminos del amor natural que en el de
recibir amor de Dios, y la mayoría tiene pues esa actitud de: “no, primero Dios no, pues tengo prisa 
por esto, por lo otro… mira que el fin justifica los medios, así que voy a mentir por aquí, por allá… 
y mira qué bien lo vamos a pasar luego; y además, mira estos mortales, que ni siquiera saben ya que
no mueren… entonces no pasa nada, pues qué ignorantes son…”. 

Entonces, vemos cómo toda esa visión no es para nada de “hermandad desde el alma”, sino 
lo contrario, o sea “anti-esencia cristiana” (aunque nosotros, ni Jesús, somos “cristianos”, 
lógicamente). Pero entregando así el alma, y a menudo “sin darnos cuenta”, estamos 
implementando en nuestras vidas esa herida de “no-igualdad como almas”, y por lo tanto no nos 
vemos como nos ve Dios, como almas, y la liamos. Y todo se da por huir de sentir las heridas. Y 
esto se vuelve industria, programa, técnica, que vemos plasmado en “la cuarta revolución 
industrial”, de la que hemos hablado… con el tema de la industrialización de los cuerpos que ya  
vimos un poco… donde parece que se trata lógicamente de “desalmar” a la gente, o de fomentar en 
nosotros la tendencia a desalmarnos, físicamente incluso. 

Y esto lo hemos visto: es en el sentido de que si facilitas mucho a alguien (quizá con 
inoculaciones que parece que pueden conseguir cierta anestesia) que no sienta el dolor, entonces 
facilitas que esa persona “no sea ella misma”, pues el dolor es casi siempre un mensaje bondadoso 
de las leyes de Dios (no directamente de Dios), y que nos habla sobre el dolor emocional acumulado
por lo que hemos hecho y que fue un error, o por lo que no hemos soltado en el alma (cosas también
erróneas: miedos, etc., que vinieron de fuera del alma). Y todo ese dolor emocional termina 
somatizándose a menudo como dolor físico, enfermedad, vejez, etc. 

Así, podemos imaginar lo que están intentando conseguir de hecho: almas anestesiadas para 
quizá incluso, a la muerte, podernos transportar, incluso muchos a la vez (cosa esta que no sabemos 
si pudieron ya ensayar con los genocidios nazis, o en algunos desastres naturales, y si van puliendo 
esas técnicas industriales que de cierto modo ligarían mundo físico y mundo espiritual).

Así que favorecen estas operaciones, intentando controlar estos desastres. Lógicamente si tú 
ya tienes técnicas, en el mundo espiritual, para usar los desastres, te interesan que los desastres 
sucedan cuando tú quieres, para así poder implementar en el momento oportuno esas técnicas, y 
llevarte más almas “cosechadas”. 

Entonces te interesa poseer por ejemplo los medios de comunicación para fomentar miedos 
concretos, guerras concretas… te interesa poseer gobiernos para por ejemplo excitar los ánimos 
nacionalistas en Ucrania, que es lo que ha producido poco a poco la “excitación de ánimos” en 
Rusia. En el este de Ucrania el propio gobierno ucraniano estaba matando gente de su país, había 



guerra civil, promovida por “Occidente”, como parecen demostrar muchas personas en muchas 
investigaciones; hay mucha gente de habla rusa, al este de Ucrania, en grandes provincias, y han 
sido provocados para poder tener lo que vemos hoy. Así que fijaros en la manipulación, pues los 
medios masivos occidentales no lo cuentan (lo cual está dejando en “minoría patética” a esta parte 
del mundo “occidental”, en cierto modo). 

Eso sería pues lo que poco a poco vemos que parece traducir lo que decimos: que a los 
espíritus, si tienen alguna técnica de cosecha, y si tienen más o menos compulsión en esa cosecha 
de almas, entonces les interesa controlar el cómo y el cuándo se ven y se dan los desastres, para que 
haya ese concierto en la cosecha de almas. 

Entonces, esta es una pregunta que podemos hacer en nuestras oraciones cuando hablemos 
en alto en nuestro círculo de oración, en la intimidad, pues sabemos que nos escuchan, y vamos 
practicando… y podemos hacerles estas preguntas: ¿cómo es que globalmente utilizan los mismos 
métodos? 

En todo el mundo vemos agencias que aparentemente están unas en parte “en contra” de 
otras… pero sin embargo todas están usando por ejemplo las inoculaciones (aunque con diferentes 
nombres, marcas…), tal como vemos en el caso de Rusia y el resto de Occidente (pues Rusia es 
Occidente, aunque por “guerras económicas” parece que EEUU “siempre” ha querido separar Rusia
de Europa occidental - la segunda guerra mundial fue “apañada” y financiada para eso en gran 
medida, al parecer -… y cuando gran parte de Rusia es “muy Europa”, en gran medida).

Esto nos puede indicar precisamente la “globalidad de la herida”, del “sindiós”, como 
vimos, cosa que tiene que ver al final con “de quién es el alma”, en esta herida de “propiedad”…  
esta herida con los padres que no queremos sentir… con las madres… que imaginad hasta qué 
punto llegará por ejemplo en el caso de muchos abortos que no quieran terminar de llorar, por 
ejemplo, y si es que lo necesitan (que suponemos que sí), la herida enorme con la “idea de madre y 
de padre”… y que es al final una herida que tiene que ver con “apropiarse”. De ahí puede surgir una
respuesta en plan “compulsión a apropiarse” de almas. 

Y recordemos que cuando alguien es dañado, en su alma, la ley de compensación beneficia a
esa persona, da más “juego” para que pueda ser más libre, sanarse… etc. Entonces, lógicamente, 
nosotros resonamos con este deseo de ignorar el enorme pecado, la enorme desarmonía que es 
matar, y en el caso concreto del sacrificio de niños no nacidos. Estamos pues “en armonía con el 
pecado contra el libre albedrío”, algo que nos somete de cierta manera, por ley de compensación (en
el aspecto negativo), más fuertemente desde el 2020. 

Entonces tenemos esta herida de propiedad - también la podemos llamar así -. Están 
plantadas en el alma estas heridas, plantadas por nuestros primeros “propietarios” - si queremos 
llamar así a los padres físicos -. Y ya sabemos que esto es completamente reminiscencia de la herida
con el verdadero Creador de nuestro ser (de nuestra alma), pues en realidad somos el alma, esa cosa 
invisible que incluso no es ni el cuerpo espiritual. 

Insistamos también en la multiplicidad tribal que puede existir en el mundo espiritual, en 
cuanto a las reacciones. Imaginad… siendo un alma que apenas es autoconsciente pero que ya tiene 
un enorme conjunto de carga emocional traumática acerca de que “me han asesinado”, etc. Y qué 
variedad de reacciones pueden darse ahí, pues cada esencia personal es única (somos alma y cada 
una única - media alma, cada uno de nosotros -). 

Y también, con el tema de los asesinatos en masa, que hemos mencionado - genocidios, etc. 
-, cómo quizá ahí se crea o se potencia una actitud de mente colmena. 

Quizá es muy importante concienciarnos nosotros mismos hablando de esto en el siguiente 
plan, con nuestro círculo de oración, a solas… es decir, preguntarnos éticamente: ¿uno haría eso con
una persona física, eso de presentarse, de pegarse a una persona, y manipular energías de esa 
persona que no te ve… y tú no te presentas con “nombres y apellidos”… y no tienes “a Dios en tu 
alma”, es decir, no estás en este camino del amor divino, donde de verdad te armonizas con “toda la
verdad”… o al menos quieres hacerlo… y, sin embargo, te pegas ahí a influir… actuando, 
manipulando esas energías sin “presentarte”? 

Con ese tipo de actitud y de casos podemos ir “poniéndonos en situación”, para 



concienciarnos, quizá. 
Nos podemos poner en situación de ser un espíritu que quiere manipular mucho a la gente de

la Tierra. Lógicamente, en el mundo espiritual puedes estar mucho más instruido sobre las leyes 
naturales que lo que lo estabas en la Tierra (leyes de Dios, en el fondo, creamos o no en Dios). 

Y así, sabes más sobre la ley de compensación, es decir, sabes que el pecado literalmente 
destruye a las poblaciones. Y culturalmente, pues, vemos cómo se promueven “desde arriba”, desde 
las “élites”, a menudo, cosas mismamente como el aborto, o mutilar los cuerpos con el tema 
transgénero… que son cosas claramente desarmónicas, es decir, que técnicamente desarmonizan el 
alma, y eso repercute en lo que cosechamos luego (individual y colectivamente). 

Así, vemos cómo se fomenta el propio mal, y si no “tomamos nota” seguirán y seguiremos 
en ello, pues todo sirve a nuestro deseo de ignorancia y al deseo de no despertar verdaderamente, 
que es despertar al pecado. 

Entonces, si nos ponemos en situación de ser esos espíritus, entonces, dependiendo de qué 
fines tengas, vas a querer que unas zonas de la Tierra frente a otras cometan más pecado (para que 
se destruyan más o menos, según la zona), o que unas élites se vean favorecidas por este 
conocimiento… o que grandes masas sean destruidas al tener más “carga de pecado” en 
comparación a las masas en otras zonas planetarias. Imaginemos pues este tipo de manipulaciones, 
sabiendo todo lo que sabrán. 

De ahí que los controladores parezcan ser elegidos tan trabajosa y manipuladoramente, en 
cuanto a gobiernos, etc., donde vemos tanta gente tan narcisista, como son muchos gobernantes, 
como por ejemplo ahora (11 octubre 2022) en España. 

Todo esto parece reflejar entonces claramente esta “pelea espiritual” entre grupos, grupos de 
planos que quizá básicamente solo son la parte de arriba del plano 1, que estaría quiáz en diversas 
relaciones de manipulación con grupos del plano 2… con la gente del plano 2 que “no desea toda la 
verdad”… más o menos anticrística, pero que ya sabe que no se puede simplemente obligar a 
nadie… y tiene bien aprendida la lección de “lo que atacas crece”, mismamente por lo mencionado 
sobre Jesús, desde hace 2000 años, pero que sí puedes manipular energéticamente, en estas cascadas
de manipulación, hasta llegar a los narcisistas que aquí, en un grado u otro, todos somos (incluso 
hasta el punto de semiposeer a la gente). 

Entonces, ponernos en esa situación para incluso contárselo a estos círculos de 
desencarnados que pueden estar como nosotros, o incluso pueden estar peor en cuanto a su dolor… 
y contarles que puede que estén siendo “víctimas” de estas manipulaciones. 

Así que este es un aspecto más: Dominar el hecho de que el pecado destruye, dominarlo en 
plan “ingeniería social”, tanto en el mundo espiritual como aquí, pues esto también puede 
promoverse, esta cierta ingeniería, quizá, desde planos superiores al 2, ya que quizá a veces y sin 
saberlo estén también explotando este hecho de la posibilidad de “pensar como ingeniero social” en 
base a la ley de compensación. 

Quizá hacen esto desde planos incluso superiores al 2, y lo hacen medio automáticamente, al
hablar con gente en planos inferiores pero sin querer tener toda la sensibilidad necesaria respecto al 
libre albedrío, etc. Aunque por cierto, sí vimos que parece que directamente desde el plano 6 
algunos grupos creen que pueden encarnar en un nuevo niño, pero así en realidad están mutilando la
vida de ese alma, pues el libre albedrío está coartado, y pasan como a compartir y medio-poseer ese 
cuerpo que no es de su alma. Pero aquí me refería a algo más indirecto y casi “sin querer”, en 
cuanto a “explotar” a planos inferiores desde algún plano superior al 2… y hacerlo “por deseo de 
ignorancia” también, de ignorancia en cuanto a las consecuencias del uso del libre albedrío, etc. 

Entonces, otro aspecto global en esta batalla, aparte de que “el pecado destruye”, es este 
tema de “propiciar”. Fijémonos en el segundo significado de “propiciar”: atraer la benevolencia de 
alguien. Si aprendes la lección de que si eres víctima atraes benevolencia, entonces, para poder 
implementar en el momento oportuno tus técnicas de manipulación, y con todas tus destrezas, te 
interesa controlar (en esta industria que vimos), controlar y crear, cuándo vas a “atraer la 
benevolencia”, o sea, cuándo y quiénes van a ser víctimas. 

Y esto lo vemos en los genocidios… pero también en todo este manejo de la victimización 



que se da en el ámbito del activismo o lucha social, digamos, en esta explotación del sentido de la 
víctima. Y claro, hay algo que parece evidente: sacrificar muchos judíos atrae benevolencia sobre 
un dogma que por lógica interesará a muchos grupos de espíritus, pues saca a Dios de la ecuación 
en realidad. 

Y paradójicamente, tras esa víctima que en realidad no lo fue, Jesús, pues ya no sufrió en su 
muerte, al estar en unidad con Dios… muchos espíritus aprovecharían esa ley universal para 
triunfar sobre esta segunda venida que estamos viviendo hoy, o para intentarlo (en esta batalla por el
alma humana). Y como Jesús y demás no entran en batallas, entonces, debido a nuestro deseo de 
ignorancia, parece cantado que puede ganar el “sindiós”. 

Y por cierto, sucede en general que la Tierra tiene que ascender sí o sí de plano, de plano 1 a 
plano 2… pero no sabemos con cuánta violencia (tanto en el mundo físico como en el espiritual, 
pues “hay que sacar” a la gente de la parte más baja del plano 1… y si ya no se hace nunca más a la 
manera de Dios y solo se tienen que usar otras técnicas, quizá ya muy “industrializadas”… entonces
¿qué pasará?).

El triunfo de estos planes anticrísticos, hechos ya literalmente aposta así, está organizado en 
parte gracias a manejos en los que hemos participado, como por ejemplo el del curso de milagros y 
otras cosas posteriores que se hacen pasar por Jesús. Y si la gente no nos asociamos a espíritus 
celestiales o del camino del amor divino en general, entonces, en ese camino, nos estamos 
metiendo, y muchos hemos estado metidos, en ese “pecado contra el Espíritu Santo” - debido a esas
labores dentro de esos materiales (donde entregamos literalmente el alma en gran medida a espíritus
concretos anticrísticos) -. 

Así de crítica es la época, y de paradójica, pues al hacer esto estábamos contribuyendo a la 
ascensión (o eso parecía), pero en realidad globalmente hay cierto proceso de ralentizar, o de 
postergar tu verdadera sanación… estando en esas seudoespiritualidades (aunque digan que no son 
tal cosa)… mientras va ganando la actitud “sindiós” donde se indistingue entre amor de Dios y 
amor natural. 

Entonces, de hecho los espíritus nos invitan, en las canalizaciones, a salir del cuerpo, pero a 
su manera, no a la manera de Dios, en el sentido de que si estamos muy compenetrados con ellos, 
vamos a sentir más bien sus fines, y vamos a implementarlos en nuestras vidas, y no va a ser lo 
primero Dios y recibir su amor. 

Entonces, podemos incluso tener “poderes espirituales”, salir del cuerpo, etc., cosa que me 
ha parecido comprobar incluso en gente católica, donde algunos espíritus católicos podrían estar 
facilitando eso (que no sé si usan la palabra “raptos” para describirlo), y con fines de comprobar 
verdades concretas acerca de otras personas o del mundo, satisfaciendo deseos de la persona que 
están “guiando”… pero que sean verdades y deseos que interesen a esos fines o esa intención global
donde no está Dios primero, sino “el dogma primero”, “el control primero”, etc. 

Entonces fijémonos en cómo eso armoniza con todo este tema de la anestesia de los cuerpos 
físicos, a modo de posible “base” para que luego se vea facilitada toda la cosecha espiritual 
realizada por los diversos grupos… pero, al ser nosotros gente dispuesta a inocularnos venenos, 
antes o después de esta crisis del 2020, entonces, nosotros, muchos, ya estamos poco sensibilizados 
con el amor tal como lo ve Dios, y eso parece dar mucha carta blanca a muchos espíritus. 

Y en cuanto al manejo de cuerpos: Fijémonos que los espíritus del plano 2 tienen ya de por 
sí un cierto bienestar, y pueden usar esa “luz” que tienen, pues tienen más verdad y amor en el 
alma, y pueden usar todo eso “benevolentemente”, pero no a la manera de Dios, usando todo eso 
para aliviarnos, conviviendo con nosotros, o invitándonos incluso a desarrollar “poderes 
espirituales”. Su alma está menos manchada. Y así, cuando están más con nosotros, o cuando 
incluso de cierto modo les entregamos un poco el cuerpo, con ciertas cosas como las técnicas 
corporales, yoga, meditación, etc.… todo eso nos permite afinarnos tanto con sus propósitos como 
con “sus energías”, y, por lo tanto, de manera más o menos sibilina o sutil, ese bienestar intrínseco a
esos espíritus puede ser usado para diversos fines de control, en estas agendas o industrias de 
control donde existe esta batalla industrial por cosechar almas, y tengamos en cuenta lo que hemos 
visto al principio: Que lo que perdemos es la relación directa con Dios (globalmente en la 



humanidad, en esa batalla por el alma).
Así pues, este asunto de “salir del cuerpo” es fácilmente manipulable por espíritus, según los

deseos que tengamos: de seguir tapando heridas profundas con algún dogma (católico, etc.), o con 
la espiritualidad que sea, etc. Y luego tenemos además toda la tecnología, aparte de las 
inoculaciones, todo el tema visto en anteriores audios, las pantallas, inteligencia artificial (la 
imitación del alma que vimos6).

Vamos a ver la definición de integridad (de la wikipedia en inglés, breve extracto): “la 
práctica de ser honesto y mostrar una adhesión coherente e incondicional a principios y valores 
éticos y morales”. 

Y fijaros, qué “alivio”, en este camino del amor divino… alivio en el buen sentido, pues ya 
sabemos que, tengamos o no ya el amor de Dios, con mucha “fe basada en hechos” sabemos que ese
amor nos “organiza” plenamente desde unos principios nada relativos, absolutos, pues son 
directamente la personalidad infinita de Dios mostrándose en esos principios (como vimos, amor y 
verdad, por ejemplo… como los primeros, tal como Jesús enseña). 

Entonces, vamos a ejemplificar esa integridad, pero antes completamos esa cita: “en la ética 
se considera la integridad como honestidad y sinceridad, o exactitud (accuracy) en las acciones de 
uno”.

Las diferentes influencias de espíritus tienen mucho que ver con la integridad. Veamos esto 
pues. 

Los espíritus de los caminos del amor natural privilegian que se potencien más bien sus 
fines, tradiciones, mundos… pues están en esa cosa de “la batalla por el alma humana”, aunque 
ellos no lo admitirían, muchos de ellos seguramente no… pero están en cierto conflicto, en realidad,
por mucho que brillen. 

Esos espíritus estarán “contentos” con la idea de que difundamos “sus cosas”, “enseñanzas”,
etc., donde salimos de casa a difundir cosas “Nueva Era” por ejemplo, o lo que sea… cosas más o 
menos célebres, con más o menos intelectualidad y técnica en ellas; pero luego, al volver a casa por 
ejemplo podemos estar con nuestro hijo, hija, en una codependencia emocional brutal, para no ver 
todo lo que les hemos hecho o hacemos (energéticamente), y también todo lo que les hacemos en el 
estado de sueño, todo lo que les hacemos o hemos hecho a los hijos desde pequeños en vigilia o en 
el estado de sueño cuando salimos en el cuerpo espiritual por la noche - pues todos los adultos 
parece que hacemos algo así, más o menos desarmónico, con los niños, hijos, parientes pequeños y 
personas en general -. Y ya por no hablar de toda la resistencia que tenemos a sentir “la verdad 
emocional” sobre lo que realmente ocurre en la vida física de vigilia “normal”, donde usamos a los 
demás (hijos, pareja, etc.) para satisfacer adicciones emocionales, y eso causa la ley de atracción 
global e individual (guerras, crisis, etc.). Usamos a la gente, empezando por hijos, parejas - y eso 
vimos que es el egoísmo - para no adentrarnos en ciertas penas o miedos profundos, etc.7

Y esa falta de integridad no va a ser apoyada por espíritus celestiales o del amor divino en 
general. Eso sí, van a apoyarnos a su manera, en esos momentos donde, a saber cómo, nos incitan a 
sentir humildemente cosas que no queremos sentir (algo que puede parecer malo para nosotros pero 
que no lo es).

Así que esa vida sin integridad es “mala” a la larga, y los espíritus celestiales, al estar en 
unidad con Dios, constatan esto plenamente, y claro está, actúan en unidad con Dios, y en sus actos 
no hay ese espíritu de “el fin justifica los medios”. Y sabrán que la motivación de casi todo esto que
pasa en la Nueva Era (y de la mayoría de cosas que suceden en torno a los dogmas religiosos), es en
gran medida para huir de esas heridas con las que luego vivimos y que luego reforzamos, al volver a
casa - en este ejemplo rápido y típico que he puesto -. 

Toda la motivación “Nueva Era” es en gran medida esa falta de humildad - humildad en el 
sentido de Jesús -, y que nos hace no querer saber que estamos desarmonizando el alma, es decir, 

6 “La imitación del alma y de la relación con Dios que está haciendo el sistema tecnológico basado en nuestros 
deseos”: https://www.unplandivino.net/imitacion-alma/  

7 Y de hecho, ya lo vimos: esos intercambios emocionales, energéticos, con los hijos y las personas, nos hacen 
literalmente a veces incluso “esclavos sexuales”, en cuanto a que intercambiamos energía sexual sin querer saberlo, 
etc. 

https://www.unplandivino.net/imitacion-alma/


técnicamente hablando, pecando. 
En este sentido, para ilustrar la integridad, mencionaré el audio que hice sobre “El regalo de 

que tu hijo no te quiera”, que hice recientemente8. 
Me parece muy interesante resaltar esto a los espíritus y a nosotros: Esta “delegación 

energética” que hacemos del cuerpo físico. Es algo que a ellos les puede parecer incluso muy 
productivo, pues nosotros podemos terminar aprendiendo, con más o menos consciencia, a salir del 
cuerpo, etc. Pero si lo hacemos en ciertas atmósferas o grupos de creencias y espíritus, podemos 
estar trucando por ejemplo el hecho de que el cuerpo “nos está reflejando el alma”. 

Es decir, en muchos grupos y técnicas peligrará seguramente la posibilidad de tener un pleno
reconocimiento individual del “lenguaje” con el que reconocemos qué dolencias emocionales 
profundas están relacionadas con qué dolores físicos, o con nuestro sufrimiento en general. 

Es ese lenguaje que nos habla de la ley de compensación, en nuestros dolores… y si no nos 
acogemos muy fielmente a este camino del amor divino podemos distorsionar fácilmente ese 
“regalo para poder ser nosotros mismos” que son todas las leyes de Dios, naturales… y con ayudas 
y asociaciones más o menos reconocidas con espíritus. 

Esos espíritus, en canalizaciones que son secuelas del curso de milagros, invitan a ver esa 
capacidad de “salir del cuerpo” como algo “bueno en general”, cuando en realidad, dependiendo de 
las asociaciones que tengamos, puede ser algo muy manipulador y controlador (cosa que, viniendo 
del curso de milagros, ya sabemos que es de alguna manera anticrístico, si de alguna manera esas 
secuelas se erigen a sí mismas como continuadoras de cierto modo del curso de milagros; y todo 
esto, más anecdótico quizá, es importante particularmente para personas como yo, aunque al final 
somos muchos… es importante… para darnos cuenta de cómo todo ello forma parte de ese “fondo 
anticrístico” en el que hemos estado de una u otra manera, y para “gloria” de los fines que tienen 
unas entidades que podríamos pensar que no tienen nada que ver con nosotros, pero para las que de 
cierto modo hemos estado trabajando; y yo he estado muchos años sin empezar a “llorar” el tema 
de, por ejemplo, mi pecado de instigar un aborto - es ahora que empiezo9 -).

Para terminar este audio (y texto), como redondeando esto con más cosas básicas, pongo un par de 
comentarios. Tratan de este tema, de “la batalla”. Puse en youtube lo siguiente10, en un comentario 
de una tal Yolanda (en un vídeo de un médico católico que se hizo algo famoso en España por no 
apoyar del todo el discurso reciente sobre inoculaciones):

“Ya comprobé la importancia de la influencia de desencarnados, y hay como una especie de 
batalla por el alma humana. Los que tienen amor divino en el alma no "batallan", obviamente; pero 
en cierto sentido sí batallan muchos espíritus que existen en las dimensiones, hasta la dimensión 6 - 
que es la máxima donde se puede estar sin haber recibido amor de Dios (dimensión es igual a 
condición del alma, en amor) -. 

Muchos espíritus (desencarnados) están en diferentes religiones, tradiciones, etc... y en 
realidad anteponen eso a Dios, anteponen su religión, sus creencias, etc., a Dios, a la simplicidad del
camino de la relación directa con Dios. 

Es muy paradójico, pero ocurre. 
Podemos, pues, estar hablando mucho de Dios (como ocurre en algunas partes de la Nueva 

Era, como puede ser el curso de milagros) pero en realidad podemos estar haciendo un trabajo que 
va "contra el Espíritu Santo", entendiendo que este es simplemente el mecanismo para que Dios 
pueda hacer entrar su amor en nuestras almas. 

Hacemos ese trabajo "anticrístico" (incluso en las religiones normales) porque muchos 
espíritus nos anestesian de una u otra manera mientras nos dejemos y "lo pidamos en el alma" 
(aunque no queramos darnos cuenta de que eso es realmente lo que está pidiendo nuestra alma), en 
nuestra seudoespiritualidad más o menos deshonesta con el hecho de "ser almas". 

8 https://www.unplandivino.net/regalo-hijos-desamor/   
9 Ver por ejemplo todas las entradas en la web etiquetadas con “aborto”: http://www.unplandivino.net/tag/aborto/ 
10 https://youtu.be/4zGpgLrPGe4  

https://youtu.be/4zGpgLrPGe4
http://www.unplandivino.net/tag/aborto/
https://www.unplandivino.net/regalo-hijos-desamor/


Atraemos a estos espíritus “por ley de atracción”, debido a alguna herida nuestra en el alma. 
Y lo que hacemos así es postergar la verdadera sanación del alma, la cual requiere mucha humildad 
y honestidad (de mucho deseo apasionado de sentir todo lo "desagradable" también, o sea, todo lo 
que bloquea la vida... la vida tal como la diseñó Dios para ser, es decir, totalmente armónica con sus
principios). 

Dicen que en esa dimensión 6 hay de hecho incluso muchos más grupos que en la Tierra... 
que hay muchas más tradiciones y religiones aún - y también ateos, budistas, etc... -. 

Y así, muchos espíritus que alientan o que se pegan más o menos a la gente religiosa 
(cristianos, o cualquiera) no tendrían amor de Dios en el alma, y estarían más interesados en el 
contenido "intelectual, ético y moral", pero no del todo en la visión de lo "moral" que Dios tendría 
de forma completa11. 

La "visión moral de Dios" es armonizarnos a su manera con sus principios, y ese destino 
eterno solo se puede asumir recibiendo realmente amor de Dios en el alma, que nos sensibiliza del 
todo, potencialmente, a ello (a ese armonizarnos, esos principios)... y nos mete en el camino de 
hacernos de la misma sustancia que Dios (amor divino). Y en cualquier dimensión se puede pedir y 
recibir (ya "muertos", en el cuerpo espiritual... o todavía aún aquí, con el cuerpo físico). 

Sin ese amor, podemos hablar mucho de la verdad y de Dios, pero no estamos siendo 
humildes con alguna parte de las heridas emocionales que todos llevamos (o nada humildes a veces,
pues usamos adictivamente los dogmas, los rezos, etc., y los espíritus nos instigan a ello pues ellos 
están haciendo lo mismo… o bien, si son anticrísticos declarados, lo que quieren es controlar y 
fomentan eso más a sabiendas - como en los casos en que suplantan la figura de Jesús, etc. -). 

Afortunadamente ya comprobé la diferencia, como dije, entre el amor natural y el de Dios. 
Hay, pues, espíritus más brillantes, pero que quizá no saben que están logrando esto, esto de que las 
almas tarden más - si es que llegan a ello -, que tardemos más en darnos cuenta de que a Dios hay 
que pedirle su amor, y de que su amor no es el mismo que el amor natural.

(Este añadido no lo puse, claro está, en el vídeo: En una conversación que ahora recuerdo, 
reciente, con una de estas personas católicas, con la que más hablé pues estuvo más abierta (es una 
anciana), hubo momentos donde le extrañaba que le dijera que el amor divino no es el natural, y una
vez, sonrientemente - lo cual creo que indica que estaba como canalizando algún espíritu -, me 
mostró lo que podemos llamar “una dramatización completa” del tabú de la madre, pues me dijo, en
plan muy místico, y a la vez muy en “la religión de lo materno”: “a una madre… es que todo el 
mundo lo sabe, no tienes ni que pedirle su amor, pues ya sabes que te quiere” - y todo esto 
sonriendo, como dando “una gran verdad” -; se me quedó grabado porque es increíble que parece 
que los espíritus promueven a fondo el dañino tabú de la madre12 - esta mujer es soltera desde 
siempre, por lo que me dijo, por cierto -.)

Y habrá otros espíritus brillantes que sí saben que están haciendo esto mismo: yendo en 
contra de la posibilidad de que la humanidad y la Tierra "se les descontrole", y que ellos pierdan así 
cierto control, pues el amor de Dios lo hace todo más impredecible (cosa que se comprueba al 
recibirlo, pues uno se siente más espontáneamente amoroso en formas indescriptibles y cada vez 
únicas, aunque por ahora recibí muy pocas veces y muy poco amor de Dios). 

Y así, en el descontrol, esos espíritus no podrían conseguir más almas para sus mundos 
espirituales, pues parece que la novedad, allí, solo se consigue en realidad si les llegan nuevas 
almas, para lo cual hay que "cosecharlas" de alguna manera en la Tierra - algunos de ellos hablan 
literalmente de "cosecha" -. 

Este es pues "el pecado contra el Espíritu Santo" del que se habla en la tradición, y en el que 
paradójicamente muchos "religiosos" en muchas religiones y en muchas seudoreligiones están o 
estábamos metidos”.

11 Como dije, haré audios sobre alguna interacción con personas católicas donde se nota la influencia espiritual de este
tipo (comentaré ahí un poco el problema emocional del dogma… para invitarnos entre todos a experimentar y 
hablar más, también).

12 Taller sobre el tabú de la madre, de Jesús: https://www.unplandivino.net/tabu-madre/ 

https://www.unplandivino.net/tabu-madre/


Hasta aquí ese comentario.
Así pues, como vemos, en vez de entregar las almas a Dios, lo que hacen estos espŕitus, por 

contra y lógicamente - y más o menos compulsivamente -, es incitarnos a que se las entreguemos a 
ellos, con más o menos “camaradería”, dependiendo de a quiénes estén a su vez sirviendo ellos… o 
bien, directamente dependiendo de en qué dimensión estén. 

Así que tenemos entre manos esta especie de “posesión”, que a veces, al ser como 
“colectiva”, no parece tan “posesión”. 

Y vamos viendo pues el sentido pleno de “entregar el alma a Dios”, para de verdad liberarla,
pues es la única entrega que sería verdaderamente liberadora, pues nos hace eternos, y es 
simplemente permitir que nos dé su amor (simple pero nada fácil muchas veces). 

Así que no quieren ser “hermanos en Cristo”, como lo expresaban en los mensajes de 
Padgett… es decir, hermanos en la posibilidad de recibir ese amor de Dios, o hermanos en el hecho 
de haberlo recibido… sino que parece que todavía la mayoría de espíritus quieren que seamos más 
bien “hermanos de sus movidas”, para poder alimentar de novedad esos mundos sin amor de Dios - 
es decir, mundos donde la mayoría de espíritus estarán así, y muy contentos, en uno u otro grado de 
arrogancia, siendo “católicos”, “budistas”, “ateos”, etc., antes que, simplemente, “hijos de Dios” -. 

El siguiente comentario lo puse en otro vídeo, de la persona que lleva la web no-
consiento.org… que es este movimiento tan curioso que “denuncia” que somos propiedad, o sea, 
que los Estados, y por tanto todas las instituciones “públicas”, son en realidad propiedad particular 
de gente y/o empresas concretas. Entonces, siendo esto así, toda esta “vida de las ideologías”, de la 
política y del derecho en general, sería un mundo digamos que mucho más absurdo aún, con toda 
esta batallita con que si los liberales, los comunistas, la propiedad…  

Se trata de un vídeo sobre el concepto de persona, donde se ve que los Estados se adueñan 
de la gente, y eso se vería simplemente en las definiciones (persona jurídica, etc.). Es algo muy 
intelectual, por un lado; y este es mi comentario - con temas básicos de la verdad divina, claro -: 

“Y se puede tener en cuenta una especie de base, y es que encarnamos en la concepción, y somos 
alma, única para cada cual (la mitad de un alma, en concreto); y que en ese momento nuestra mitad 
acoge los dos cuerpos, el espiritual y el físico, que empiezan a crecer entonces.

Y el alma no es del Estado :), al menos no del todo* aún, sino que la creó Dios, claro... 
aunque se la quieren apropiar muchos grupos de espíritus, y en general se la quieren apropiar, de 
diversos modos, muchos de los espíritus que no tienen amor de Dios en el alma (hasta la dimensión 
6). 

Y parece que estos espíritus ( = desencarnados) están más o menos organizados para ello, y 
pueden hacerlo gracias al permiso que les dan nuestras heridas en el alma, en cada alma (y por ley 
de compensación relativa al libre albedrío, etc.).

Hay toda una batalla por el alma humana.
-
* Digo "no del todo" del Estado… porque se podría ampliar el concepto de “Estado” para significar 
"herramienta de trabajo" de los espíritus a los que aludo arriba (aunque claro, mucha gente y 
muchos espíritus están trabajando sin saberlo para los fines de control "no divino" de la Tierra)”.

Hasta ahí ese comentario. 
Y ya para remachar un poco esto, y centrándonos de nuevo en partes importantes del 

contenido de este audio, a grandes rasgos:
El trucaje sobre quién “habita” los cuerpos físicos (pues recordémoslo, al resistirnos a sentir 

nuestras heridas emocionales, esa resistencia hace que de alguna manera seamos como “habitados” 
- y hay muchos espíritus que, por ejemplo al haber sido abortos espontáneos, y con diversos tipos de
intenciones más o menos “buenas”, pueden querer habitar cuerpos físicos, lógicamente -)… el 
trucaje, decíamos, en torno a quién es quien “habita” nuestros cuerpos físicos… si trucamos eso en 
una especie de “hacernos masa babosa” más o menos capaz de ser como poseída, de formas más o 
menos sutiles, de maneras más o menos trucadas tecnológicamente… ese trucaje permite instaurar 



inautenticidad como “cualidad álmica”. 
Entonces, como vimos antes, podría haber espíritus de plano 2 arrogantemente usando su 

“bienestar”, ya que su alma ya está algo menos manchada… usándolo para “benevolentemente” 
hacer “sus cosas”, pero instaurando una inautenticidad que además sirve a unos fines que a lo mejor
ni ellos reconocen. 

Así, este tema de por ejemplo “salir del cuerpo” puede ser manipulado por espíritus 
dependiendo de nuestros deseos… nuestros deseos de seguir tapando heridas con por ejemplo un 
dogma, cualquier seudoespiritualidad… o simplemente con la inercia cómoda cotidiana… huyendo 
así de penas y miedos que subyacen a todo este paradigma de locos - este paradigma basado en 
escasez creada artificialmente, en la supervivencia… etc. -. 

Aparte de lo que hay en el audio, aprovecho para añadir algunas cosas más, en parte redundantes. 

“Sí "podemos hacer mucho más" (en respuesta a que una persona decía que ya no podía 
hacer más que lo que hacía, en cuanto a distribuir verdad y dar la cara por ella), pues lo 
fundamental parece que es pedir y recibir mucho más amor de Dios, un amor que yo ya comprobé 
que no es el amor natural… aunque muchos espíritus que no lo tienen (desencarnados, incluso de 
las religiones, católicos, etc...), parece que intentan simular la recepción de ese amor.

Yo esto lo comprobé con espíritus “nueva era” que manejaron mis heridas (del curso de 
milagros, que vehicula muchos desencarnados anticrísticos, por lo que voy viendo).

La influencia de los desencarnados es enorme, en nuestras heridas emocionales.
Así pues, de eso me di cuenta: yo hablaba de Dios sin haber realmente recibido ese amor, tan

distinto del natural. 
Y realmente es como dice Jesús, que el amor divino transforma el alma en la medida en que 

le dejemos entrar; y eso es en la medida en que seamos y actuemos en armonía con el amor y la 
verdad tal como los entiende Dios.

Así, el alma puede ser transformada tanto como para "renacer".
Eso es lo que significa la resurrección, pues todos seguimos en el cuerpo espiritual, bien 

vivos, al morir... seguimos como esas almas potencialmente tan poderosas que somos por igual 
todos.

El alma contiene ahora el cuerpo físico y el espiritual.
Con el cuerpo espiritual nos vamos a hacer trastadas por la noche (es decir, nos quitamos 

más la fachada), y con él sigue el alma tras morir, individualizándose en el gigantesco mundo 
espiritual, ese que tiene muchas “mansiones”, como parece que dicen los escritos... muchas 
dimensiones (siendo que las muchas dimensiones celestiales han sido abiertas solo desde hace 2000 
años (las más allá de la 6, que es el tope en perfección "natural"…), y todo ello gracias a que Jesús 
transformó tanto su alma recibiendo amor de Dios)”.


